



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24629 y 184/24697

13/12/2017

63246 y 63322

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que la línea de cercanías C-1 (Málaga-Fuengirola) tiene 30,8 km de longitud, dando servicio a las ciudades de Málaga, Torremolinos, Benalmádena y Fuengirola, así como al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.

Cabe informar que se llevarán a cabo las actuaciones necesarias para atender la demanda futura, tanto las relativas a la infraestructura como al material rodante.

Madrid, 19 de julio de 2018